



FRENTE POLÍTICOS

1. Macabro hallazgo. Medio centenar de fosas comunes fueron descubiertas en Tacámbaro, donde el gobernador de Michoacán, **Alfredo Ramírez Bedolla**, pierde todos los días la batalla en contra de la criminalidad. "Como todas las investigaciones, ésta está a cargo en específico de la FGR, estamos esperando el reporte oficial, creo que no hay que caer en rumores, hay que esperar a que ellos den el informe", expresó el mandatario. Como siempre, piensa que se lava las manos diciendo que el pasado lo persigue. Pero se las ensucia más.

2. Reporte técnico. Sí le salen las cuentas a **Rogelio Ramírez de la O**, el secretario de Hacienda. "La recaudación tributaria registró un aumento de 7.7% real con respecto a enero-agosto de 2022, el más alto desde 2016. Este resultado fue favorecido por el incremento de 3.6% real anual de la recaudación del impuesto sobre la renta, en el contexto del aumento de los salarios, los elevados niveles de empleo y las mayores ganancias de las empresas", explicó Hacienda. Pagar impuestos es la salvación. Pero, ojo, el comercio informal sigue creciendo.

3. Famosa. La misma fama con la que contaba en aquella época en la que el país se paralizaba para verla competir, tiene ahora la dirigente de la Conade, **Ana Guevara**, pero por su mal desempeño como funcionaria gubernamental. En sus más recientes y sonados presuntos malos manejos financieros, se le encontraron irregularidades por casi 150 mdp, por lo que la Auditoría Superior de la Federación anunció que investigará su administración, tras reportes de múltiples desvíos de recursos. Tanto que la quiso el medio deportivo en aquellos años. Y ahora, pregunten...

4. Deshojando margaritas. El gobernador de Nuevo León, **Samuel García**, respondió a cuestionamientos sobre su posible candidatura a la Presidencia de la República y dijo que ésta se definirá en noviembre, ya que liderazgos de su partido le han pedido que se anime. El mandatario estatal realizó una gira por el municipio de Allende, en donde resaltó que será hasta noviembre cuando su partido, Movimiento Ciudadano, lanzará la convocatoria para los aspirantes presidenciales. Tiene programado un viaje a China del 13 al 23 de octubre. Y después... ¿la sorpresa?

5. Fuego en el edén. El Consejo Estatal de Morena en Tabasco designó a aspirantes que irán a la encuesta interna para definir a quien, a la postre, sustituiría al gobernador **Carlos Manuel Merino**. Son **Yolanda Osuna**, alcaldesa de Centro; **Mónica Fernández**, senadora; **Javier May**, exdirector del Fondo Nacional de Fomento al Turismo, quien por cierto tenía el encargo de entregar terminado el Tren Maya, pero se bajó, y **Raúl Ojeda**, expresidente del Consejo Estatal de Morena. Mientras ellos sueñan, la violencia aumenta en la entidad sureña. No lo pierdan de vista.